
A2
Lt:Win

■ 2022年3月21日（星期一）

■ Monday, March 21, 2022财经新闻

央行称负债率降为34.1% 国家金融益加健全

元月我国外债降为5938万亿盾

海事与投资统筹部长卢虎（Luhut Binsar Pandjai-
tan）声称，新国都建设投资项目势在必行，如今已有 5
个国家或地区表示愿意提供资金，其中是阿联酋阿布
达比、沙特阿拉伯和中国等。

新国都建设投资项目势在必行

总统府幕僚长穆尔托科（Moeldoko）于 3 月 19 日在
巴厘岛吉安雅（Gianyar）与当地中小微型企业家会面，
并鼓励他们持续创新。

穆尔托科鼓励中小微型企业持续创新

各有关方于 3 月 19 日在泗水举行 Inaportnet 网路
系统实施和诚信条约签署仪式后合影留念。

交通部承诺提高物流顺畅

【本报讯】央行公关主
任 艾 温（Erwin Haryono）上
周末在雅加达表示，截至
2022 年 1 月 底 为 止 ，我 国
外债总额达到 4136 亿美元
或 相 等 于 5938.4 万 亿 盾 ，
比 上 一 月 或 2021 年 12 月
底达到 4153 亿美元或下降
了 1.7%。

根 据 央 行 的 记 录 报
告，不论政府或是私企的

外 债 总 额 都 显 示 有 所 下
降 ，截 至 今 年 1 月 底 的 政
府外债额从原先的 2002 亿
美元降为 1993 亿美元或同
比下降 5.4%或环比下降了
3%，还有私企的外债额也
从 2061 亿美元降为 2053 亿
美 元 或 同 比 下 降 1% 或 环
比下降了 0.8%。

艾 温 说 ，我 国 外 债 额
会 显 示 下 降 ，乃 因 在 2022

年 1 月 份 期 间 ，政 府 偿 付
到期的国家有价证券，也
包括以美元为单位的国家
债券。在贷款方面，双边
贷款出现净下降，其原因
是我国偿还了一些基础设
施项目的融资贷款。

私 企 外 债 会 有 所 下
降 ，是 因 为 在 今 年 1 月 期
间，有数家私企偿还了一
些到期的贷款，结果金融

机 构 的 外 债 额 同 比 缩 减
4.3%或环比缩减 4.2%。

由于印尼的外债总额
有所下降，我国的外债结
构 也 越 加 健 全 。 根 据 记
录，我国的外债总额仅占
国内生产总值的 34.1%，比
上 一 月 或 2021 年 12 月 的
外债额还占 GDP 的 35%更
低。

（Sm）

【本报讯】如果新国都
正式迁移至东加省之后，
雅加达专区的一部分国家
资产，包括数栋政府办公
楼将给予租赁。

财政部国家资产及信
息系统管理机构主任布尔
纳玛（Purnama T Sianturi）于
3 月 18 日与国家资产事务
总署（DJKN）讨论后表示，
政府部门和机构办公楼将
交由投资家或私企管理和

租赁。他说：“关键是在迁
都后，政府机构办公楼尽
可能出租给投资家或私营
企业。”

然而布尔纳玛未进一
步说明有关国家资产租给
私企的计划。尽管如此，
他确定政府将尽力优化使
用在雅加达的政府机构办
公楼，从而增加国家收支
预算案的收入。他说：“目
前我们还未能说明将来的

计划如何。然而关键的是
往后在首都雅加达的国家
资产必须优化，以使那些
国家资产也为国库收入作
出奉献。”

与 此 同 时 ，国 家 资 产
租 赁 价 格 将 跟 随 市 场 价
格，不过数个国家资产将
根 据 第 115/PMK.06/2020 号
有关使用国家财物规定的
财政部长条例行事。布尔
纳玛说：“供合作社、社会

利益及一些基础设施都提
供价格调整。”

布 尔 纳 玛 举 例 称 ，给
予合作社的租赁价格将比
市场价格更低，其它为社
会 利 益 用 途 的 租 费 也 较
低。他说：“虽然我们依照
市场价格，然而国家不会
仅 着 重 于 国 家 非 税 收 入
（PNBP）而已，国家也负责
为公众服务。”

（Ing）

迁都后政府拟将优化国家资产
包括把雅京一些办公大楼租赁给私企

【本报讯】新国都管理
机 构 主 任 庞 邦（Bambang
Susantono）对软银集团退出
有 关 开 发 新 都 努 山 打 拉
（Nusantara）的 投 资 作 出 相
关回应。

庞 邦 于 3 月 19 日 表
示，社会民众不须担心软
银集团退出投资的事项。
他乐观地认为，以良好的
新国都建设结构，投资家
将会自动前来。他称，合
作的伙伴有各种各样，有
大型机构、也有中等机构、
或可能是仅一种行业的机
构。

比如，在教育、卫生健
康或商业领域的投资者。
他说：“所以我要求社会民
众不要太担心上述软银退
出投资新国都的事，实际
上这种情况在全球建设过

程中都是常见的事。”
庞 邦 补 充 道 ，目 前 其

方面正在筹备新国都管理
机构。他将努力促使他领
导下的组织成为灵活的及
具有良好治理的机构。现
时他正在与相关的政府部
门和机构共同讨论此事。

他说：“相关的政府部
门和机构正在深入讨论上
述事项。我们要确保以后
具有灵活的结构方式。”

庞 邦 称 ，自 当 初 希 望
确定能促使新国都权威管
理局能进行良好的治理，
此举是引进投资家的其中
先决条件之一。他说：“我
们的治理效果越良好，投
资家越信任我们。若我们
具有良好的诚信和声誉，
理所当然投资家会信任我
们。” （Ing）

庞邦称新国都不乏资金来源
软银不果开发努山达拉亦毋庸担心建设开支

【本报讯】劳工部长伊达（Ida Fauziyah）于
3 月 19 日在西努省东龙目县，为职业和生产
力培训中心举办的 2022 年职业培训主持开
幕仪式。

伊达在仪式中发表讲话时说，今年共有
14 万 5370 名国家职业培训学员将接受严格
的职业培训，其中将在劳工部 21 个技术服务
单 位（UPTP）受 训 共 有 3 万 5370 人 ，省 县 市
251 个 UPTP 的工作培训中心（BLK）共有 5 万
5376 人，散布于 34 省的 2914 个 BLK 共有 4 万
4624 人，127 个移工工作培训中心共有 4048
人和 186 个工作培训中心伙伴企业共有 5952
人。

她说：“今日在全国 21 个职业和生产力
培训中心，共有 5050 人参加能力培训，其中
通过离线出席的学员有 50 人，通过视频方式
出席的共有 5000 人。”

劳工部举行职业培训活动的目的是，要
整合所有职业培训资源来提高职业培训的
实施绩效，根据劳动力市场的需求创建合格
劳动力，加强职业和生产力培训中心的名望
作为人才培养中心。

然后，推动工业界举办职业培训来培养
待业毕业生，并肯定劳工部作为印尼职业培
训领域的领先地位。

她补充说：“最后，我还要向职业培训人
员、商业和所有其他利益相关者表示最崇高
的谢意，您们已竭尽全力加强劳工部作为我
国职业培训领域的领先地位。” （Sm）
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【本 报 讯】财 政 部 国
家 开 支 方 面 专 员 艾 尔 雅
（Made Arya Wijaya）于 3 月
20 日在雅加达表示，政府
如 今 正 为 东 加 省 北 八 纳
栈 巴 塞 的 努 山 达 拉 新 国
都建设项目，制订了各种
资金来源方案。

建 设 新 国 都 资 金 来
源 共 有 六 个 方 案 ，其 中
包 括 使 用 国 家 预 算 案 乃
至 使 用 纯 粹 私 企 资 金 。
艾 尔 雅 说 ：“ 如 今 政 府 正
在 研 究 所 有 的 资 金 选
项 ，但 愿 近 期 内 就 有 一
个 决 定 。”

但是艾尔雅还不能确
定，有关资金选项的讨论
何时结束，因为参与讨论
的单位很多。

目 前 ，政 府 正 酝 酿 的
有 关 上 述 6 项 资 金 方 案

如下：第一项方案是通过
开支预算或融资的分配，
得 来 的 国 家 预 算 案 开 支
金。

第二项方案是通过公
私 伙 伴 合 作 关 系 得 来 的
融 资 。 第 三 项 方 案 是 使
用国家资金，包括国企的
全 部 或 部 分 资 本 。 第 四
项方案是根据国家法令，
向 私 企 提 供 奖 励 和 使 用
纯私企投资金。

第五项方案是国际融
资或资金支持方案，通过
要 参 与 建 设 绿 色 新 国 都
的双边或多边机构，或是
通 过 捐 赠 或 垫 付 金 得 来
的资金。

第六项方案是从其它
诸 如 众 筹 或 慈 善 金 等 得
来的资金。

（Sm）

新国都建设已有六项资金方案


